



# COMUNICADO

La Facultad de Ingeniería Industrial de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, en el marco de la conmemoración de sus 60 años de creación, y frente a los lamentables sucesos ocurridos el 12 de diciembre de 2025 en la ciudad universitaria, en ambientes externos al pabellón de nuestra facultad, informa a la comunidad universitaria y a la opinión pública lo siguiente:

1. Deslindamos de manera expresa y categórica todo vínculo, responsabilidad o participación con la actividad realizada el 12 de diciembre en la plaza Fray Tomás de San Martín, la cual no forma parte de la programación oficial de la Semana Aniversario de la Facultad de Ingeniería Industrial, programada del 05 al 13 de diciembre, cuya agenda ha sido debidamente difundida por los canales institucionales correspondientes.
2. La programación oficial contempla exclusivamente actividades académicas, culturales y deportivas, por lo que ninguna otra actividad ajena a dicho cronograma cuenta con autorización, respaldo o reconocimiento institucional por parte de esta Facultad.



3. Se dará inicio a una investigación exhaustiva sobre los hechos acaecidos para identificar a los responsables y tomar las medidas correctivas correspondientes, en coordinación con las altas autoridades de la universidad.
4. En tal sentido, la Facultad de Ingeniería Industrial respalda el comunicado institucional emitido por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos respecto a los hechos ocurridos, que dañan nuestro bien ganado prestigio institucional.

Como institución formadora de ciudadanos íntegros y profesionales con principios y valores comprometidos con el desarrollo del país, la Facultad de Ingeniería Industrial ratifica su compromiso con los valores universitarios, el respeto al orden institucional y el fortalecimiento de la ingeniería como motor del progreso nacional.

## **FACULTAD DE INGENIERÍA INDUSTRIAL**

Lima, 13 de diciembre de 2025.